



たけのこ保育園  
令和4年1月1日

「あけましておめでとうございます！」新しい年も子どもたちの笑顔でスタートしました。今年は何のような発見や感動があるのでしょうか。さりげない子どものしぐさや発語を大切に見守り、たくさんの出来事を子どもたちと一緒に、思いを分かち合いながら過ごしていきたいと思っています。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

年末年始のお休み明けで、少し甘えん坊の子どもたち。保育者の膝で嬉しそうに甘えています。譲り合いができたりできなかったり、そんな子どもたちの姿から、成長も感じられ、笑みがこぼれる新年の始まりです。まだ、コロナ禍は続きますが、引き続き感染対策を徹底していきたいと思っています。



《 1月の保育目標 》

- ・保育者や友だちと触れ合いながら、伝承遊びや冬の遊びを楽しむ



【今月のうた】

♪おしょうがつ  
♪ゆき ♪ゆきのぺんきやさん

おうちでもうたって  
みてください♪



おしらせ

・年末年始でゆっくりと楽しいお休みを過ごされたと思います。

長いお休みが明けて、生活リズムがくずれてしまったということもあるかもしれませんが、「早寝、早起き、朝ごはん」は大切です！朝ごはんをしっかり食べることで、体温を上げて、日中の活動をしやすくします。また、早寝早起きをして、しっかりご飯を食べて、元気に過ごしましょう。保育園でも体調管理に注意しながら、今年も楽しんで過ごしていきたいと思っています。



【 1, 2歳は一生のうち最も怪我の多い時期です 】

多い事故として、階段、ベビーチェアからの転落、浴槽での溺水、タバコや薬品の誤飲、食事中的やけど、ドアで挟む事故、交通事故があります。歩き始めや走り始め、よじ登ったり飛び上がったたり、全てのものや行動に興味・関心を持ちます。しかし、自分で身を守ることはまだできません。守ってあげると同時に、何が危険か安全か少しずつ話をすることも事故防止につながります。園では職員研修をしたり、環境整備を行なったりして事故防止に努めています。

\*消費者庁から、「子どもを事故から守る！事故防止ハンドブック」（イメージキャラクター‘イヤヤン’が表紙）が出ています。ぜひ目を通してください。

【1月の行事】

7日（金）身体測定  
14日（金）お楽しみ会  
22日（土）避難訓練